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BONNE FETE DU CANADA

Chers membres,

L’été est parmi nous et nous espérons que vous profitez tous de ces journées pour vous ressourcer. Vous
faites partis de la communauté APER et I’'on veut par le biais de cette féte vous inciter a avoir de bons
moments avec votre famille, vos amis ou tout simplement, prendre du temps pour vous afin de retrouver
I’énergie pour continuer.

Nous sommes ensemble a traverser et mettre en place une nouvelle réforme, et a nouveau gérer des
compressions budgétaires. Il est donc important de prendre le temps pour avoir du « fun », c’est ce que
I’on vous souhaite. Pendant ce temps-la, nous continuions a mettre de la pression sur le gouvernement
pour que vous receviez vos augmentations salariales!

Bonne féte du Canada!

HAPPY CANADA DAY

Dear Members,

Summer is here and we hope you are all taking advantage of these days to recharge your
batteries. You are part of the APER community, and we want to encourage you to have a lot of
good times with your family, your friends or simply to take time for yourself in order to regain
the energy to continue.

We are together implementing a new reform and again managing budget cuts. It is therefore
important to take the time to have "fun", which is what we wish you. Meanwhile, we continue to
put pressure on the government to get you your wage increases!

Happy Canada Day!

Equipe APER
association@aper.qc.ca


mailto:association@aper.qc.ca




